

El cierre afectará a 28 trabajadores, doce de los cuales serán recolocados en otra factoría del mismo grupo

Honeywell, la antigua Bendibérica, anuncia su cierre para el próximo mes de octubre

ORIOI SERRA

Empieza el año laboral y lo hace con mal pie en el Vallès Oriental: ya se ha anunciado otro cierre de una empresa. En este caso se trata de la planta que la multinacional norteamericana Honeywell tiene en Granollers, Honeywell Friction Materials, conocida antiguamente bajo el nombre de Bendibérica. Este cierre se hará efectivo durante el próximo mes de octubre y supondrá el fin de los 28 puestos de trabajo con los que ahora mismo cuenta la factoría, situada en el polígono industrial Els Xops.

Aún así, de estos 28, habrá doce que serán recolocados, con las mismas condiciones laborales que tenían hasta ahora, en otra planta que el grupo estadounidense tiene en la Zona Franca de Barcelona. Honeywell está especializada en el desarrollo tecnológico aplicado a ámbitos como la automoción, la aer-



La antigua Bendibérica cerrará en octubre.

ronáutica o la construcción. La fábrica granollerense, concretamente, es actualmente un almacén de distribución de sistemas de fricción y otros recambios para vehículos.

Desde Honeywell se ha argumentado esta medida señalando las fuertes pérdidas económicas que, según sus directivos, ha re-

gistrado la multinacional a lo largo de los últimos años. Dichas pérdidas se han derivado de los costes de producción, que han sido cada vez más elevados, y la dificultad cada vez mayor de aguantar la presión ejercida por la competencia. A la hora de preparar el cierre, la empresa ha tenido en cuenta los casos parti-

LOS MOTIVOS

Las pérdidas económicas registradas durante los últimos años han motivado el cierre de la empresa

culares de cada empleado afectado. De esta manera, según se ha indicado desde los sindicatos, las negociaciones con la dirección han sido fluidas, motivo por el que no se puede hablar de un cierre traumático.

Esta planta empezó su actividad durante los años cincuenta con alrededor de 500 trabajadores en su plantilla y bajo el nombre de Servomecanismos. Ya durante la segunda mitad de los años sesenta, se integró en el grupo Bendibérica, denominación bajo la cual todavía se la conoce. En 1982, ya con menos de 400 trabajadores en su plantilla, la empresa entró a formar parte de Allied Corporation. A finales de la década de los años ochenta la empresa entró en crisis, y en 1989 la planta dejó de producir para dedicarse exclusivamente a la distribución. Desde el año 2000, la fábrica pertenece a Honeywell. Durante todo este tiempo, el número de empleados no ha parado de bajar.

CARA

Espai Empresarial celebra su primer Congreso de Secretarías de Dirección



Espai Empresarial, el proyecto que tiene como objetivo crear un espacio de promoción para las empresas de la comarca y ofrecer formación a profesionales y estudiantes, celebrará durante los próximos días 21 y 28 su primer Congreso de Secretarías de Dirección. El congreso se celebrará en el hotel Augusta de Granollers y contará con la presencia de ponentes como el director de ENAE, **Miguel Angel Aguirre**, que asistirá durante la primera jornada, o la directora-gerente de Aquasalut, **Elisabet Ventura**, que lo hará durante la segunda. Además, durante ambas jornadas, el director de Espai Empresarial, **Julià Maria Cuesta** (en la foto), realizará conferencias sobre protocolo empresarial y gestión de eventos, y sobre eficacia en reuniones y presentaciones.

La Federación Agroalimentaria del sindicato Comisiones Obreras (CC.OO.) ha denunciado esta semana una presunta persecución sindical en la empresa Nocicao, propiedad del grupo Nutrexpa, que fabrica la popular crema de cacao Nocilla. La planta de Nocicao, la antigua Starlux de Montmeló, llevó adelante meses atrás un expediente de regulación de empleo (ERE) que afectó a 34 de sus trabajadores, argumentando que durante los últimos años había acumulado pérdidas económicas importantes. Según la fuerza sindical, la dirección de la empresa utilizó esta medida para deshacerse de delegados de CC.OO. y, de esta manera, reducir la representación de este grupo en la plantilla de la factoría montmelonense. Concretamente, el sindicato afirma que dos de sus tres representantes en la empresa, además de una de sus delegadas sindicales, se encuentran entre los afectados, sin pertenecer a la sección que había dejado de producir.



CC.OO. denuncia una presunta persecución sindical en Nocicao

CRUZ